## Jueves 26 de julio 2012

Última modificación 26.07.2012

El Financiero Alemania y Francia dan su respaldo a España (AFP) PARÍS, 25 de julio.- La subida de las tasas que le exige el mercado de la deuda a España no reflejan en absoluto la situación económica del país, aseguraron este miércoles París y Madrid en un comunicado conjunto. "Consideramos que el nivel actual de las tasas de interés, que prevalecen en el mercado de la deuda soberana, no refleja los fundamentos de la economía española, su potencial de crecimiento y su capacidad para reembolsar sus deudas públicas", indica el texto, publicado por el ministerio español de Economía. El ministro de Economía, Luis de Guindos, se reunió este miércoles en París con su homólogo francés, Pierre Moscovici, tras haber ido el martes a Berlín en busca de respaldos para evitar un rescate de la economía española. P.C. España, deuda, tasas de interés, economía mundial Caen 3.3% ingresos por exportación de petróleo Esther Arzate Los elevados precios del petróleo ya no alcanzaron para compensar la caída en la producción de crudo. En la primera mitad del año los ingresos por exportación disminuyeron 3.34 por ciento en comparación con los obtenidos en el mismo periodo del año pasado. De acuerdo con los Indicadores Petroleros que publica cada mes Petróleos Mexicanos (Pemex), en enero-junio de este año la paraestatal obtuvo 23 mil 530 millones de dólares por la venta en el extranjero de petróleo crudo, lo que se compara 3.34 por ciento inferior a lo registrado en igual lapso de 2011, cuando las divisas ascendieron a 24 mil 344 millones de dólares. P.C. PEMEX, exportaciones, petróleo Crecen importaciones por modernización petroquímica (Esther Arzate) Pemex Petroquímica (PPQ) no produce benceno, tolueno y xileno (BTX) desde enero pasado, lo cual ha impactado los costos de operación de empresas que recurren a la importación de esos productos a precios más elevados. Sólo en el primer semestre del año el valor de las importaciones de productos petroquímicos prácticamente se duplicó respecto al mismo periodo de 2011, al pasar de 69 millones 700 mil dólares a 135.5 millones de dólares en la primera mitad de este año. En la balanza petroquímica los resultados fueron negativos, ya que Pemex vendió en el mercado exterior 149 millones de dólares; el valor de las importaciones de materias primas petroquímicas fue de 135.5 millones de dólares. P.C. PEMEX, petroquímica, importaciones Crece 20% interés de turistas de EU por México Lizbeth Pasillas México se mantiene como el destino internacional más popular entre los turistas estadounidenses: en el primer semestre del año las reservaciones y compra de viajes online hacia nuestro país crecieron 20 por ciento respecto a igual periodo del año anterior, afirmó la agencia internacional Expedia Inc. El director de la agencia en línea Expedia para México y Centroamérica, Pablo Castro, indicó que actualmente están optimistas por los resultados "récord" en reservas y ventas de viaies de estadounidenses a México en la primera parte del año. Sin embargo, consideró que aunque la percepción de inseguridad de México no ha frenado la intención de los estadounidenses de viajar a nuestro país, se espera que en la segunda parte del año tanto las elecciones presidenciales en la Unión Americana y "la presión" por conservar sus empleos podrían inhibir el volumen de llegadas. P.C. turismo En 5 meses crece 7.6% la actividad agropecuaria (Redacción) En los primeros cinco meses del año la actividad agropecuaria reportó una tasa de crecimiento anual de 7.6 por ciento. Basados en cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), durante mayo el sector avanzó 8.2 por ciento respecto a igual mes de 2011, lo que representa el cuarto mes con crecimiento positivo. En abril el alza fue de 8.5 por ciento. Durante el primer trimestre el Producto Interno Bruto (PIB) agropecuario se elevó 6.8 por ciento, y con el avance mostrado por el IGAE primario, considerando sólo abril y mayo, el crecimiento promedio es de 8.4 por ciento. Los datos están en línea con lo reportado en el Índice de Volumen Físico Agropecuario elaborado por el Sistema de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP). P.C. crecimiento económico, sector agropecuario, INEGI IP podría generar 700 mil nuevos empleos formales Ivette Saldaña La iniciativa privada podría generar 700 mil nuevos empleos formales, sólo si el gobierno abate los subejercicios pendientes que tiene en infraestructura, dijo el presidente de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (Concanaco), Jorge Dávila Flores. Para crear más de un millón de plazas es necesario destrabar las reformas estructurales que impulsen ritmos de crecimiento del PIB superiores a 7 por ciento anual. Reiteró su preocupación por el avance de la informalidad en México, que ya alcanzó 29.72 por ciento de la población ocupada, es decir 14 millones 550 mil personas, de acuerdo con el último reporte en la materia del INEGI. Pero si a esa cifra se le suman dos millones 385 mil desempleados, el resultado es que en el país hay 16 millones 397 mil individuos sin prestaciones sociales. P.C. empleo, economía informal, iniciativa privada Reforma

Ven 90% posible salida griega del euro Por Reuters Nueva York Estados Unidos (26 julio 2012).- Las posibilidades de que Grecia deje el euro en los próximos 12 a 18 meses han aumentado a cerca de 90 por ciento, informó hoy el banco estadounidense Citi en un reporte, diciendo que probablemente Atenas abandonará la moneda única dentro de dos a tres trimestres. El reporte estimó que Italia y España tomarán un rescate formal de la Unión Europea y el FMI por encima de la ayuda bancaria que Madrid ya ha pedido. Economistas del Citi habían puesto previamente las posibilidades de una salida griega en un 50 al 75 por ciento. "Seguimos pesimistas sobre la crisis del euro", dijeron los economistas en el reporte. P.C. Europa, Grecia, euro, crisis Toca País superávit de 601 mdd en junio Por Notimex Cd. de México México (26 julio 2012).- La balanza comercial de México mostró en junio pasado un superávit de 601 millones de dólares, con lo que liga cinco meses consecutivos de resultados positivos, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Mientras que en junio de 2011, el saldo superavitario fue de 94 millones de dólares. En tanto, de acuerdo con información oportuna de comercio exterior, en el primer semestre de 2012, el organismo dio a conocer que la balanza comercial del País presentó un superávit de 3 mil 290 millones de dólares. Este superávit es resultado de exportaciones por 30 mil 259 millones de dólares, con una baja de 0.5 por ciento, y de las importaciones por 29 mil 658 millones de dólares, que descendieron 2.1 por ciento a tasa anual. P.C. INEGI, balanza comercial, superávit, comercio exterior

estadounidenses que pidieron seguro por estar desempleados cayó la semana pasada a cerca de un mínimo en cuatro años, en una señal alentadora sobre el mercado laboral. El Departamento de Trabajo dijo hoy que la cantidad de pedidos iniciales de subsidio disminuyó en 35 mil a un total ajustado estacionalmente de 353 mil en la semana terminada el 21 de julio. La caída superó las expectativas de los economistas. Las cifras sobre las solicitudes de subsidio por desempleo han experimentado mucha volatilidad este mes debido a los recesos que efectúan en este período las automotrices. P.C. Estados Unidos, desempleo, mercado laboral Hará BCE lo necesario por el euro Por Reuters Londres Inglaterra (26 julio 2012).- El presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, se comprometió a hacer todo lo necesario para proteger a la zona euro de un eventual colapso, incluso tomar medidas para reducir los altos costos de financiación que enfrentan los gobiernos. "Dentro de nuestro mandato, el BCE está listo para hacer todo lo que sea necesario para preservar el euro. Y créanme, será suficiente", dijo en un discurso a inversores en Londres. "Si el tamaño de la prima soberana daña el funcionamiento de los canales de transmisión de la política monetaria, eso entra en nuestro mandato", agregó. Se trata de los comentarios más resueltos de Draghi a la fecha y sugieren que el BCE se apresta a encarar la crisis de deuda para defender a Italia y España, cuyos costos de financiamiento han escalado a niveles insostenibles. P.C. eurozona, crisis, Banco Central Europeo, euro Impulsa BCE a precios del crudo Por AFP y Reuters Nueva York Estados Unidos (26 julio 2012).- Los precios del petróleo subían este jueves en Nueva York y Londres, luego de que el presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, prometió hacer lo necesario para proteger a la zona euro del colapso, lo que también daba impulso a la moneda del bloque. El euro avanzaba más de un 1 por ciento frente al dólar, lo que impulsó un avance de los mercados de materias primas. Hacia las 13H00 GMT, el barril de "light sweet crude" (WTI) para entrega en septiembre ganaba 1.36 dólares sobre el cierre del miércoles, para ubicarse en 90.33 dólares, en el New York Mercantile Exchange (Nymex). El crudo Brent con igual vencimiento subía 1.44 dólares a 105.82 dólares a las 11:32 GMT, recuperándose desde mínimos de sesión de 103.47 dólares por barril. P.C. Banco Central Eurolpeo, petróleo, crudo, precios

## ¿Volverá EE.UU. a caer en recesión?

Por The Wall Street Journal Cd. de México México (26 julio 2012).- ¿Se dirige la economía de Estados Unidos hacia una recesión antes de recuperarse plenamente de la anterior? Por desgracia, se trata de una pregunta oportuna. La respuesta se divide en dos: lo que se sabe y lo que puede pasar. Sabemos que el crecimiento es desesperantemente lento y pierde fuerza. El presidente de la Reserva Federal, Ben Bernanke, sugirió la semana pasada que la máquina estadounidense de creación de empleo está "empantanada". La economía se expandió a una tasa anual de 1,9% en el primer trimestre. El segundo fue peor. Los expertos anticipan un crecimiento de entre 1% y 1,5%. P.C. Estados Unidos, recesión, indicadores económicos, crecimiento económico Sube euro 1% tras apoyo del BCE Por Reuters Nueva York Estados Unidos (26 julio 2012).- El euro revertía sus pérdidas y subía frente al dólar y otras monedas el jueves, después de que el presidente del Banco Central Europeo, Mario Draghi, dijo que se hará todo lo necesario para preservar a la moneda única. La divisa común extendió luego sus alzas hasta tocar un máximo en una semana contra el dólar tras conocerse una fuerte caída en la cantidad de pedidos de subsidio por desempleo en Estados Unidos. El euro subía un 1 por ciento a 1.2315 dólares, un máximo en una semana según datos de Reuters, y se ubicaba muy por encima de un mínimo de la jornada de 1.2116 dólares alcanzado previamente en la sesión global, antes de las declaraciones de Draghi. P.C. tipo de cambio, euro El Universal Subsidios, energía y ecologíaLuis Carriles | El UniversalEs un hecho que hay una relación intrínseca entre el consumo de energéticos derivados del petróleo y las emisiones de gases de efecto invernadero, en ese sentido, en México un grupo de organizaciones ha hecho énfasis en la necesidad de reducir los apoyos gubernamentales para reducir el carbono en la atmósfera. Sin embargo, en el caso mexicano, el puro concepto de subsidio está en tela de juicio, al menos desde la perspectiva de los participantes. Francisco Hernández, Presidente de la Asociación Mexicana de Distribuidores de Gas LP, señala que los subsidios son dinero que el gobierno pone directamente en los consumidores o en el precio final y eso no ocurre aquí. P.C. sector energético, política energética Panorama del sector educativoKarlo Terán\* | El UniversalDurante la primera década del siglo XXI, los Latinoamericanos presenciamos cómo Brasil se convirtió en el país favorito de nuestra región, al formar parte de los llamados BRIC (Brasil, Rusia, India y China). Brasil por muchos años ha sido considerado el país progresista que logró hacer las reformas estructurales en su país que le permitió crecimientos por arriba del 5% del PIB y lograr bajar su tasa de desempleo a un número similar. Mientras que México, durante esos mismos años, crecía a ritmos lentos de 2%, el desempleo subía y no lograba pasar reformas necesarias para lograr la competitividad del país en el foro mundial. P.C. educación, sector educativo, reformas estructurales BCE: bancos centrales velan por estabilidadOscar González Escárcega | El UniversalEs tarea de los Bancos Centrales en el mundo vigilar la integridad y la estabilidad de los mercados financieros globales ante cualquier posibilidad de conducta ilegal, dijo en entrevista para EL UNIVERSAL, Benoit Coeure, miembro del comité ejecutivo del Banco Central Europeo (BCE). En el marco de las celebraciones y conferencias organizadas por el Centro de Estudios Monetarios Latinoamericanos (CEMLA) por su 60 aniversario, el considerado número dos del BCE sostuvo que se deben de tomar más acciones fuertes contra la ilegalidad. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero El Economista Acciones europeas se recuperan tras comentarios de BCEReutersLondres - Las acciones europeas repuntaron este jueves, pese a una serie dispar de resultados corporativos, luego de que el presidente del Banco Central Europeo envió una fuerte señal de que el banco actuará para evitar que la zona euro sufra un colapso. El índice FTSEurofirst 300 cerró con una subida de 2.3%, a 1,041.30 puntos, recuperándose de una pérdida de más de 4% que acumulaba en los últimos cuatro días. Los comentario de Mario Draghi alimentaron el repunte y ayudaron a que bajaran los rendimientos de los bonos soberanos italianos y españoles, pues avivaron las esperanzas de que el BCE podría acelerar su programa de compra de bonos y brindar más estímulos para el crecimiento. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, bolsas europeas, zona euro

Registra México déficit comercial de 169.5 mddReutersMéxico redujo en junio su déficit comercial a 169.5 millones de dólares, en medio de una desaceleración de la segunda mayor economía de América Latina. El saldo es menor a los 245 millones de dólares de mayo y mucho menor que los 514 millones de dólares de junio del año pasado, mostraron el jueves las cifras del Instituto Nacional de Estadísticas y Geografía (INEGI). El comercio de México está orientado principalmente a Estados Unidos, destino de alrededor de un 80% del total de las exportaciones mexicanas. P.C. balanza comercial, comercio exterior, INEGI La Jornada Crean nuevo programa de financiamiento para la pequeña y mediana empresa exportadoraSusana González México, DF. La Secretaría de Economía, el estatal Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext) y cinco bancos privados crearon un nuevo programa de financiamiento para las pequeñas y medianas empresas exportadoras (pymex). A la fecha sólo existen 31 mil pymex exportadoras que en conjunto concentran apenas el 5 por ciento de los productos que México vende a otros países, expuso Miguel Marón Manzur, subsecretario para la pequeña y mediana empresa de la SE. P.C. pymes, financiamiento Bolsas Europeas cierran con alzas de más de 6%AFP Madrid. Las bolsas europeas cerraron este miércoles con fuertes subidas, con Madrid superando el 6 por ciento, tras las declaraciones del presidente del Banco Central Europeo (BCE), Mario Draghi, que dijo que haría todo lo posible para salvar el euro. El Íbex-35 de la capital española cerró con ganancias de 6.06 por ciento (a 6 mil 368.8 puntos), igual que los índices de Milán (+5.62 por ciento, 13.210 puntos), París (+4.07 por ciento, 3 mil 207.12 puntos) y Fráncfort (+2.75 por ciento+, 6 mil 582 puntos). P.C. sistema financiero, bolsas europeas El dólar se vende en 13.48 pesos en bancos del DFNotimex México, DF. El dólar se ubica en 13.48 pesos a la venta y en 13.46 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. En casas de cambio ubicadas en la terminal aérea de la capital mexicana, el dólar estadunidense se vende en un promedio de 13.43 pesos y se compra en 12.75 pesos. La divisa norteamericana registra un precio máximo a la venta de 13.60 pesos, en tanto que el menor a la compra es de 12.50 pesos en centros cambiarios del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). P.C. tipo de cambio, dólar El País Draghi sostiene que el BCE está "dispuesto a todo" para salvar el euroAgencias Londres 26 JUL 2012 - 12:27 CET7 El Banco Central Europeo está dispuesto a adoptar todas las medidas posibles para evitar el colapso de la eurozona, según ha declarado el presidente de la institución, Mario Draghi, este jueves en Londres. "El Banco Central está dispuesto a hacer todo lo que sea necesario para preservar el euro", ha afirmado en un encuentro de inversores, "Y, créanme, eso será suficiente". Draghi ha destacado que "en la medida en que las primas de riesgo dificulten el funcionamiento de los canales de transmisión de la política monetaria, caen bajo nuestro mandato". P.C. Banco Central Europeo, euro, crisis La Bolsa registra su mayor subida en dos años tras la fuerte mejora en la deudaÁlvaro Romero Madrid 26 JUL 2012 - 17:51 CET705 La prima de riesgo española se ha reducido este jueves de golpe en 50 puntos básicos y ha bajado de los 600 puntos por primera vez desde el viernes gracias a la dura advertencia que ha lanzado Mario Draghi, presidente del Banco Central Europeo. "El Banco Central está dispuesto a hacer todo lo que sea necesario para preservar el euro. Y créanme, eso será suficiente", ha advertido Draghi, cuya institución es la única con capacidad para actuar de forma inmediata si se quieren atajar las fuertes presiones que han acorralado a España en los mercados. P.C. Banco Central Europeo, sistema financiero, bolsas, prima de riesgo